

EN ESTA HABANA NUESTRA

marzo 20/55
M

Noticiero Habanero.

El día 23 es el "Día de las Artes y de las Letras". Menos mal. El resto del año, hay poca atención para esas boberías...

* * *

Sigue "levantando vapor" el incomprensible traslado de las estatuas de la Plaza de Armas, que a pesar de todo así se seguirá llamando como el Prado, que nadie llama Paseo de Martí. Estos "honorés" a nuestros grandes, resultan humillaciones. Humillados han sido también (por culpa de estos absurdos cambios) Varela, Agramonte, Pi y Margall, Mario Menocal, Máximo Gómez, Alfredo Zayas y ¡hasta el Presidente Batista! (Remember Wilson y antes Línea, del Vedado).



* * *

Por Don Gual



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA